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LEGISLATIVE ACTS AND OTHER INSTRUMENTS: CORRIGENDUM/RECTIFICATIF

Subject:

Decision No 406/2009/EC of the European Parliament and of the Council of 23

April 2009 on the effort of Member States to reduce their greenhouse gas
emissions to meet the Community’s greenhouse gas emission reduction
commitments up to 2020

(OJ L 140, 5.06.2009, p. 136)

LANGUAGE concerned: FR

PROCEDURE APPLICABLE according to the Council Statement of 1975.

(The procedures are explained in Council document 5980/07 JUR 49, available in the official

languages, together with a translation of the structure of this cover page.)

— Procedure 2(b) (obvious error in one language version)

TIME LIMIT for the agreement of the Presidency and of the European Parliament (in case of acts

adopted under the ordinary legislative procedure): 8 days

Any observations regarding this corrigendum should be notified to the Presidency:
Mr. David Kelly and Mrs. Caroline Daly:
e-mail: david.kelly@dfa.ie

caroline.daly@dfa.ie
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ANNEXE
RECTIFICATIF

a la décision n° 406/2009/CE du Parlement européen et du Conseil du 23 avril 2009 relative a
1’effort a fournir par les Etats membres pour réduire leurs émissions de gaz a effet de serre afin de

respecter les engagements de la Communauté en matiére de réduction de ces émissions jusqu’en

2020
(JOL 140 du 5.6.2009, p. 136)

Page 140, article 3, paragraphe 3, second alinéa

Au lieu de:

"Un Etat membre peut demander un taux de report supérieur de 5 % en 2013 et 2014 dans le cas de
conditions météorologiques extrémes ayant mené a une augmentation substantielle des émissions de
gaz a effet de serre au cours de ces années par rapport aux années bénéficiant de conditions
météorologiques normales. A cette fin, I’Etat membre concerné soumet a la Commission un rapport
étayant sa demande. Dans un délai de trois mois, la Commission décide si un report supérieur peut

étre accordé.",

lire:

"Un Etat membre peut demander un taux de prélévement supérieur de 5 % en 2013 et 2014 dans le
cas de conditions météorologiques extrémes ayant men¢é a une augmentation substantielle des
émissions de gaz a effet de serre au cours de ces années par rapport aux années bénéficiant de
conditions météorologiques normales. A cette fin, I’Etat membre concerné soumet a la Commission
un rapport étayant sa demande. Dans un délai de trois mois, la Commission décide si un report

supérieur peut étre accorde.".

9168/13 1
ANNEXE FR





